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Protocolo Geral n° 1927/2019 

Data: 06 05/2019 Horário: 09:47 
Legislativo - REQ 379/2019 

ASSUNTO: Reitera Requerimento de Informação n° 575/2018, que requer informações 
sobre a vinda de novas empresas para o município. 

Autoria: Vereador Matheus Carreiro.  

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades 
regimentais, seja este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado para 
que responda ao que segue: 

Justificativa: Considerando quase 7 meses do envio do referido requerimento. 
reitero o mesmo, pois até o momento o setor responsável da Prefeitura Municipal não se 
posicionou quanto ao assunto. 

Assim sendo, reitero o Requerimento e aguardo resposta. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo-, em 02 de maio de 2019. 

ÍMATHEUS CARREIRO 
Vereador — PS 

A Sua Excelência Senhor 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga - SP 

Avenida Dr. Victor Maida nº 563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-097 
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ASSUNTO: Requer informações sobre a vinda de novas empresas para o município. 

Autoria: Vereador Matheus Carreiro 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes - Prefeita da Estância Turística de Ibitinga 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário. cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado. 

1) Quais são as perspectivas da Administração em relação a trazer novas 
empresas para Ibitinga ainda na atual gestão? 

2) Existem projetos em andamento? 

JUSTIFICATIVA: A vinda de novas empresas para o Município é assumo que já foi 
muito comentado, pois além de ser ótimo para a própria Administração em relação a arrecadações. 
gerariam muitos empregos em Ibitinga. Sendo assim. questiono para saber se ainda nesta gestão a 
vinda de novas empresas se concretizará. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo-. 04 de outubro de 2018. 

MATHEUS C~IRO 
Verea46(--' PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga - SP 
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